

Liga der Freien Wohlfahrtspflege in Wiesbaden

Die Liga in Wiesbaden begrüßt die Haushaltsplanaufstellung 2025 – starke Akzente für soziale Gerechtigkeit und nachhaltige Stadtentwicklung

Wiesbaden, 31.10.2024 – Die Liga Wiesbaden begrüßt die vorgestellte Haushaltsaufstellung der Stadt Wiesbaden für das Jahr 2025 und dankt den kooperierenden Parteien trotz schwieriger Rahmenbedingungen hält die Kooperation an einer sozialen Stadt für alle Bürgerinnen und Bürger fest. Die klaren Prioritäten für soziale Gerechtigkeit, nachhaltige Stadtentwicklung und Förderung lokaler Initiativen sowie die geplanten Investitionen zeigen ein starkes Bekenntnis zu einer lebenswerten Stadt und einem solidarischen Zusammenhalt.

Die Liga hebt als besonders positiven Schwerpunkt im Haushalt 2025 die Förderung von sozialen Projekten und den Ausbau notwendiger Unterstützungsangebote für sozial benachteiligte Gruppen hervor. Mit den bereitgestellten Mitteln für soziale Dienstleistungen und die Unterstützung von Initiativen gegen Armut und Ausgrenzung zeigt die Stadt, dass sie ihre soziale Verantwortung ernst nimmt. Dies ist ein bedeutender Schritt zu Chancengerechtigkeit und verbesserter Teilhabe für alle und ein Beitrag zur Lebensqualität für alle Bürgerinnen und Bürger in der Stadt

Dazu zählt auch die verstärkte Förderung der Bildung und Kinderbetreuung. Mit einem klaren Fokus auf den Ausbau und die qualitative Verbesserung der Angebote in Schulen und Kindertagesstätten verstärkt die Kooperation ihre Anstrengungen für gerechte Bildungschancen von Anfang an. Die Sicherstellung von ausreichenden und bezahlbaren Kitaplätzen ist auch ein Zeichen dafür, dass Wiesbaden als familienfreundliche Stadt zukunftsweisende Maßnahmen ergreift, um den Bedürfnissen der jungen Familien gerecht zu werden.

Die Liga Wiesbaden zeigt sich sehr erleichtert, dass es der Kooperation gelungen ist, im Vorfeld befürchtete Einschnitte in das soziale Netz zu verhindern. Die Liga und zahlreiche freie Träger hatten ihre Sorgen und Forderungen im Verlauf der Haushaltsberatungen in wiederholten Aktionen deutlich kommuniziert. Dass die Auswirkungen des Tarifvertrags auch bei den Wohlfahrtsverbänden berücksichtigt werden, war eine der wichtigsten Forderungen. Mit der entsprechenden Zusage im Haushaltsentwurf sichert die Kooperation das soziale Leistungsangebot auch für das kommende Jahr.

Die Liga Wiesbaden sieht in dieser Haushaltsaufstellung ein positives Signal und begrüßt die zielgerichteten Investitionen in eine nachhaltige, soziale und inklusive Stadtpolitik. Wir danken der Kooperation für ihre Arbeit und das klare Bekenntnis zu einer Stadtentwicklung, die allen Menschen in Wiesbaden zugutekommt.

Mit freundlichen Grüßen



Bastian Hans
Vorsitzender Liga Wiesbaden



Arbeiterwohlfahrt
Kreisverband Wiesbaden e.V.
Kreuzberger Ring 7E
65205 Wiesbaden

Bastian Hans
Geschäftsführer

Tel.: 0611-71202910
Fax: 0611-71202999
Sekretariat.gf@awo-wiesbaden.de